

UNION DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS





Mayo 2024.

Nos complace informar que llevamos a cabo la 5°Gira Regional del 13 al 15 de Mayo, con la presencia destacada del Pastor Gustavo Calardo, Tesorero Nacional. Esta gira abarcó los tres Distritos, con eventos en Mendoza, San Juan y San Luis.

En Mendoza, contamos con la participación de 42 ministros y un total de 65 asistentes. En San Juan, tuvimos la presencia de 45 ministros y un total de 60 asistentes. Mientras que en San Luis, participaron 32 ministros y un total de 36 asistentes.

Durante estos eventos, la ministración de la palabra estuvo a cargo del Pastor Gustavo Calardo, quien compartió valiosas enseñanzas con los presentes. La comisión a pleno, encabezada por el Presidente Esteban Morales, quien brindó su apoyo y liderazgo.

Destacamos la loable labor de cada Presbítero Distrital en la tarea de anunciar e invitar a los ministros de su respectivo distrito.

El pastor Gustavo Calardo basó su mensaje en el pasaje de 2 Crónicas 24:14-16 nos ofrece una ventana hacia la importancia de la espiritualidad diaria y el compromiso con el plan de Dios. Nos muestra cómo Joiada, un sacerdote honorable, fue honrado por Dios por su fidelidad y buen hacer. La historia nos enseña que la verdadera espiritualidad implica poner a Dios en primer lugar, escuchar su voz y ser intencionales en nuestro servicio.

Joiada es presentado como un ejemplo a seguir, algu<mark>ien que hizo lo bueno a pesar de las</mark> adversidades. Su compromiso y sacrificio se destacan, ya que incluso escondió a un bebé para protegerlo y cumplir con el propósito de Dios. Esta narrativa nos recuerda que la eficacia en el ministerio proviene de tomar seriamente nuestro llamado y confiar en la guía divina.

El legado de Joiada nos inspira a seguir su ejemplo, a enfocarnos en hacer lo correcto incluso cuando las circunstancias son desafiantes. Su vida nos enseña que la humildad y la fidelidad son fundamentales en el servicio a Dios. Así como Joiada perseveró en su labor, también nosotros debemos mantenernos firmes en nuestra fe y dedicación, buscando siempre la voluntad de Dios en todo lo que hacemos.

Tenemos una gracia especial de Dios...somos las llaves del llavero de Dios...

Terminemos nuestra carrera haciendo el bien.

Continuamos con una mesa de preguntas.

PROBLEMÁTICAS MÁS COMUNES QUE LLEGAN AL CONSEJO DIRECTIVO NACIONAL

CUÁLES SON LOS RIESGOS ADMINISTRATIVOS QUE TIENE LA IGLESIA HOY

ASPECTOS PREVENTIVOS EN TEMAS MORALES

QUE TENER EN CUENTA EN UNA DONACIÓN

ORFANDAD

Dios continúe bendiciendo.

Esteban Morales Presidente

